

Betreff:

Klärwerk Auringen:

- 1. Beseitigung von Baustellenresten**
- 2. Aktueller Stand "Brücke"? (BFW)**

Antragstext:

1. Der Ortsbeirat Wiesbaden-Auringen möge beschließen, den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden aufzufordern, den seit Monaten stehenden Bauzaun am Auringer Klärwerk/Wickerbach zu beseitigen - ebenso das Baustellenband.

Begründung:

Beide erfüllen keinen Zweck, halten auch niemanden davon ab, dennoch über die verlegten Kanäle und das Fundament für die ursprünglich geplante Brücke zu balancieren.
In einem Landschaftsschutzgebiet ist der jetzige Zustand unansehnlich und auch nicht nachvollziehbar.

2. Der Ortsbeirat Wiesbaden-Auringen möge ferner beschließen, den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden um eine Stellungnahme zu den geplanten weiteren Maßnahmen zu bitten.

Begründung:

Ursprünglich war dort eine Brücke geplant; das Fundament liegt.
Seit Monaten passiert nichts weiter.

Wiesbaden, 05.02.2008